



Datos Personales:

Miguel Barrueta Cambrano

Escolaridad

Lic. En Derecho

Experiencia Profesional:

NAFDEL Petroleum Solución Int. S.A. de C.V.

Especialista Técnico

En la Verificación del cumplimiento de la normativa en auditorías de la STPS.

Administración del sistema de Gestión de Seguridad, Salud en el Trabajo y Protección Ambiental de contratistas en Pemex Exploración y Producción.

Asesor Jurídico del Administrador en el Activo Integral de Producción Bloque 03 en Comalcalco, Tabasco.

Rodríguez Dávalos & Asociados (Consultores en Energía RDA, SC)

Consultor en Energía.

Asesoría en diversos proyectos relativos a la obtención de los derechos de vía.

Desarrollo de estrategia legal para la obtención de los derechos de vía y Permisos Gubernamentales del primer ducto privado en México de transporte de petroquímicos entre los Centros Procesadores de Ciudad Pemex, Nuevo Pemex y Cactus, con el complejo Etileno XXI y el CPQ Cangrejera.

Asesoría en la adquisición de permisos ante autoridades Federales, Locales y Municipales.

Planta de Energías Verdes como la Cogeneración Eléctrica ABENGOA 3T e inicio de estrategias en el ABENT ACC4T en Nuevo Pemex de Villahermosa, Tabasco.

Asesor de proyectos de transporte y distribución de gas natural; terminales de almacenamiento de petrolíferos; proyectos de generación de electricidad; proyectos de energía renovable; tramitación de permisos y resolución de procedimientos administrativos ante autoridades Federales, Estatales y Municipales, así como la negociación y adquisición de derechos de vía para proyectos de infraestructura.

Asesor legal en proyectos estratégicos como: Gasoductos del Sureste para el proyecto Etileno XXI, en el sureste del país; el “Sistema de Transporte Los Ramones” en sus tres fases y el gasoducto Transoceánico, entre otros.

Especialista en liberaciones físicas en campo de paros o bloqueos ante autoridades Federales, Locales, Municipales, Propietarios de predios, Posesionarios, Ejidatarios, Sindicatos Nacionales, así como Locales tanto en la etapa de la liberación de los derechos de vía, así como en la etapa de construcción y terminación de la obra.

ISSSTE (Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado).

Subdirector Administrativo en la Delegación Tabasco

A cargo de la Clínicas de Medicina Familias y Unidades Médicas que comprenden la región Chontalpa de los Municipios del Estado de Tabasco.

Experiencia Política

Secretario de Operación Política

(En funciones)

Secretario de Innovación y Participación Digital en el Estado de Tabasco

Secretario Particular del delegado del CEN en Tabasco MVZ Genaro Abreu Barroso

(Actualmente)

Campaña Interna de la Fórmula Alejandro Moreno Cárdenas y Carolina Viggiano Austria para presidente y Secretaria General del CEN del PRI.

Nombramiento: Enlace Digital en Tabasco

Movimiento PRI.Mx

Secretario de Organización en el Estado de Tabasco

Campaña Presidencial José Antonio Meade Kuribreña

Nombramiento: Coordinador de Enlace Digital en Tabasco

Consejero Político Estatal

Vigente

Secretario de Operación Política y Consejero Político Estatal por parte de la Confederación Nacional Campesina (CNC)

Por el Partido Revolucionario Institucional

Campaña Presidencial de Enrique Peña Nieto

Enlace Operativo en Tabasco de la Coordinadora Regional de la Tercera Circunscripción a cargo de Paloma Guillen Vicente.

Enlace Estatal de la Coordinación de Vinculación con Organizaciones de la Sociedad Civil a cargo de Alma Carolina Viggiano Austria (Actualmente Secretaria General del CEN del PRI)

Compromiso por Tabasco A.C.

Presidente fundador de esta asociación civil la cual se crea principalmente para el sector rural campesino, así como se lleva a cabo la gestión de proyectos productivos ante diversas dependencias Federales como SEDATU, SEDESOL, INAES, INDI, tanto en Tabasco como en el Sureste Mexicano.